



Villanueva de la Serena



Stadt in der spanischen Provinz Badajoz in der Autonomen Gemeinschaft Extremadura. Mit über 26.000 Einwohnern Geburtsort von Pedro de Valdivia, dem „Entdecker“ Chiles. Einer der größten Dienstleister der Extremadura ist die Banca Pueyo, die ursprünglich aus Villanueva de la Serena stammt und auch heute noch dort ihre Hauptzentrale und einige Filialen besitzt. Insgesamt stellen Dienstleistungsunternehmen 57% aller Arbeitsplätze, darüber hinaus wird die Extremadura durch landwirtschaftliche und industrielle Betriebe geprägt.

I.E.S. San José

Das Instituto de Educación Secundaria San José ist eine allgemein- und berufsbildende Schule mit 84 Lehrern und ca. 850 Schülerinnen und Schülern - davon etwa 200 in der Berufsschule u.a. in den Fachrichtungen Wirtschaft und Verwaltung. Es ist seit 2009 Partnerschule des Nell-Breuning-Berufskollegs und es wurden bislang EU-geförderte COMENIUS- und LEONARDO DA VINCI-Projekte durchgeführt.

